

SANTÉ

La Stëmm soigne aussi les plus démunis

ETTELBRUCK Le «Dokter Stëmm», un service de santé gratuit, a reçu un généreux soutien.

Voici déjà un an que l'antenne nord de la Stëmm vun der Strooss, installée au 47 rue Prince-Henri à Ettelbruck, a ouvert ses portes. Du lundi au vendredi, de 11 h 30 à 15 h 30, près de 100 visiteurs poussent la porte du local solidaire chaque jour. Depuis son ouverture, ce point de repère des personnes en situation de précarité peut compter sur le soutien des associations locales. Le dernier coup de pouce en date va bénéficier au service «Dokter Stëmm» en aidant au maintien des consultations médicales gratuites.

En l'espèce, le club Inner Wheel Diekirch-Ettelbruck a remis un joli chèque de 1 500 euros, qui contribuera au bon fonctionnement du service médical très demandé. De-

puis novembre dernier, des consultations sont en effet dispensées une fois par semaine par des médecins bénévoles. Le généreux don provient en partie des bénéfices que le club Inner Wheel Diekirch-Ettelbruck a réalisés durant son marché de Noël.

Ces consultations visent à offrir une information complète aux patients, un traitement ainsi qu'une meilleure éducation à la santé. Le «Dokter Stëmm» s'installe chaque mardi, de 13 h à 16 h, dans les locaux du centre médico-social, à quelques pas seulement du restaurant social. Les bénéficiaires peuvent d'ailleurs prendre un rendez-vous directement au restaurant social. Renseignements sur le site stemm.lu.



Photo : archives la/julien garroy